
日時：令和 4年 7月 4日（月）8：30～9：05
場所：名寄庁舎 4階大会議室

１ 開 会

２ 市長あいさつ
・先週、上川地方に大雨警報が予想されたが、本市に大きな被害はなかった。
旭川市は川が氾濫するなど被害があったため、有事の際に備えて各自災害時初動態勢の確認を願
う。

・７月１日に岸小夜子教育長が就任された。最初の仕事として『行政と町内会長との懇談会』に出
席し、教育の関する質問があったが丁寧に対応された。
・『行政と町内会長との懇談会』で様々なご意見や提言があった。取り組めるものについては迅速
に進めて欲しい。

・総合計画後期計画の策定にあたり、６月は団体などと意見交換を行った。計画策定の参考とする
ため、部次長は必ず目を通すこと。

・６月２７日にハローワーク、上川総合振興局、市が名寄商工会議所及び上川管内商工会連合会に
対し、新規学卒者の安定的就業に係る要請を実施した。
意見交換の中で、人材を確保したくても実際には学生が集まらない、希望職種とのマッチングが
難しいといった厳しい現状についての話があった。
地域の人手不足は益々厳しい状況。人づくりや働きやすい環境に対し支援の検討も必要。
また、就職後に定着しないケースもあるため、我々は地域の魅力や、市のブランディングが大切
である。
中高生の教育が大切と考える。小さい頃から地域の大人たちと密に触れ合うことが、地域に愛着
を持つことにつながる。

・６月３０日からマイナンバーカードに健康保険証に紐づけが可能となった。マイナポイントの効
果もあり混雑している様子。マイナンバーカードに地域通貨が紐づけ可能となれば地域として大
きなメリット。カードの普及で行政サービスの簡素化、向上にも繋がる。
現在、商工団体主導で地域通貨導入検討を進めているが、行政としてもしっかり協働で進めてい
きたい。

３ 市長・副市長の動静
教育委員会関係行事予定
・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。

４ 協議事項・報告事項

（１）令和４年第２回定例会における検討事項について

・第２回定例会における検討事項について、担当部局より説明がありました。

５ 連絡事項・その他

（１）時間外勤務の実績について（令和４年５月分）【総務部】

・内容について説明がありました。

（２）令和４年度名寄市防災訓練「防災体験教室2022」にかかる職員動員要請について【総務部】

・「防災体験教室2022」について動員要請がありました。

（３）第３次名寄市男女共同参画推進計画策定について【市民部】

・名寄市男女共同参画推進計画について計画策定のスケジュールの説明がありました。

（４）名寄市立大学「教員シーズ集2022」の発行について【大学】

・教員シーズ集2022について紹介がありました。

（５）職場会議の開催について【総務部】

No 件 名 担当部

1

○18 歳成人年齢の引き下げ及び各種計画への弱年層意見の反映について

教育部と事業についての目的、期待する成果について意見交換を行い、事業実施の判断

を行う。

総合政策部

2
○東保育所の建て替えにかかるコロポックルの併設検討について

学童保育と複合化した場合の補助メニュー等の課題を整理し検討する。
健康福祉部



・内容について説明がありました。

（６）地域イベント再開に当たっての留意事項について【健康福祉部】

・北海道の指針やＱ＆Ａについて説明がありました。

６ 閉 会

＜加藤市長から＞

・第２回定例会が閉会。補正・肉付け予算が承認された。様々な事業が開始されるが、しっかり取り

組んで欲しい。

令和 4 年 8 月 1 日（月）08:30～10:00 開催予定です。

（ご案内は 7月中旬にメッセージにてお知らせします）


